
ПРОТОКОЛ NЬЗ
заседания Управляющего Совета школы

от 27.04.2023 года

Присутствов€LIIи: члены Управляющего совета.

Повестка заседания:
l. Пути и средства сохраненияиукрепления здоровья обучающихся в
системе работы школы.
2. оказаниепсихолого-педагогическойподдержкисемей детей-
инв€Lлидов, детей с ОВЗ,детей находящихся под опекой и попечительством.
3. Повышение информационной грамотности родителей через
ознакомЛение на сайте школЫ с нормаТивно-правовоЙ документацией,
регулирующей образовательный процесс.
4. Переход на пятидневную учебную неделю с 01 сентября2О24 г.

1. Слушали: Кодинцеву и.с., заместителя директора по вр, которая
познакомила членов Управляющего совета с работой школы по
укреплению здоровья обучающихся и педагогов.

Решили:
1. Администрации школы контролировать организацию учебной
деятельностипедагогами школы с учетом психологических особенностей
обучающихся.
2. Учителям- предметникам обеспечивать рацион€lJIьную организацию урока:
- соблюдать дозировку учебной на|рузки;
- планировать урок с учетом работоспособности обучающихся.
- соблюдать гигиенические требования при организации и проведении
учебного процесса (свежий воздух, тепловой режим, освещенность, чистота);
- создавать благоприятный эмоциональный микроклимат в коллективе.
3. Учителям физкультуры рекомендовать проведение уроков как можно чаще
на улице в зависимости от погодных условий.
4. АдмиНистрациИ школы продолжить практику проведения Щня здоровья
ежегодно с целью повышения уровня знаний обучающихся по вопросам
здоровья, приобщения их к здоровому образу жизни.
2. Слушали Троценко Т.Ф., соцпедагога.
решили: Принять к сведению информацию об оказании психолого-
педагогической поддержки детям-инв€tлидам, детям, находящимся под
опекой и попечительством>. Педагогам-психологам, классным
руководителям выстраивать работу с семьями в тесном контакте с
родителями.

3. Слушали: МасловУ н.в., заместителя директора по УВР, ответственного
администратора за ведение школьного сайта. Она расск€IзаJIа о требованиях



ФЗ Ns 27З закОна <об образовании), вступившего в силу с 01 сентября 20t3
года. Одна из статей закона содержит требования к наполнению
официального сайта образовательного учреждения. Натапья Витальевна
провела экскурсию по сайту, paccK€BzLIIa, что на главной странице сайта
содержится информация, обеспечивающая открытость и прозрачность
деятельности школы.
решили: 1.одобрить работу администрации школы и педагогического
коллектива по выполнению закона коб образовании) в части исполнения
требований к содержанию официального сайта школы.
2.о сайте школы рассказать родителям на общешкольном родительском
собрании и принять к сведению информацию о повышении родительской
грамотности через ознакомление на сайте с нормативно-правовой базой.

4. Слушали: преДседателя родительского комитета 4 в класса Баженову
А.А., которая выск€вапа мнение родительской общественности о желании
перехода на пятидневную учебную неделю с 0 1 сент ября 2024 г.
Решили: для выяВления l00% мнения родительской общественности о
целесообр€вности перехода на пятидневную учебную неделю с 01 сентября
2024 г. для обучающихся 5-11 классов организовать анкетирование
родителей. По результатам анкетирования собрать рабочую группу по
проработке вопроса по целесообр€вности перехода на пятидневную учебную
неделю с 01 сентября2024 г. с целью изучения мнения каждого родителя и
коллектива педагогов.

Председатель Управляющего совета

Секретарь Управляющего совета

//

Э.И.Таранова

Т.А.Король


